

Cuba et les États-Unis établissent l'interconnexion téléphonique directe



La Havane, 12 mars (RHC).- Cuba et les États-Unis ont établi une interconnexion téléphonique directe dans le cadre des accords signés entre l'Entreprise Cubaine de Télécommunications, ETECSA, et la compagnie étasunienne IDT Domestic Telecom, dans le but d'améliorer les liens entre nos deux peuples.

Dans un communiqué diffusé hier, ETECSA relève que le rétablissement des communications directes avec les États-Unis, qui n'inclura initialement que le service d'appels internationaux, contribue à offrir de plus grandes possibilités aux clients et une meilleure qualité des télécommunications entre nos deux pays.

Cette initiative se matérialise dans le cadre du processus qui a suivi l'annonce, le 17 décembre, par Washington et La Havane de leur décision de rétablir les relations diplomatiques.



Radio Habana Cuba